

**Neuwahl der stellvertretenden Schiedsperson für den Schiedsgerichtsbezirk II****Beratungsfolge:**

<b>Datum</b>	<b>Gremium</b>
23.09.2015	Hauptausschuss
30.09.2015	Rat

**Beschlussvorschlag:**

Der Rat der Stadt beschließt, Frau Larissa Johans, Schulbergstraße 5, 51645 Gummersbach, zur stellvertretenden Schiedsfrau für den Schiedsgerichtsbezirk II zu wählen.

**Begründung:**

Die Position der stellvertretenden Schiedsperson im Schiedsgerichtsbezirk II ist neu zu besetzen. Mit Frau Johans, die das Amt der stellvertretenden Schiedsfrau bereits seit dem Jahre 2005 ausübt, würde den Einwohnerinnen und Einwohnern des Schiedsgerichtsbezirk II nach wie vor auch im Vertretungsfall eine erfahrene und mit der Tätigkeit vertraute Schiedsperson zur Verfügung stehen.

Eine stellvertretende Schiedsperson wird dann tätig, wenn die Schiedsperson des Bezirkes vorübergehend oder dauernd an der Ausübung des Amtes gehindert ist. Im Bereich des Schiedsgerichtswesens ist in den letzten Jahren ein erheblicher Rückgang der Fallzahlen zu verzeichnen und eine neu ausgewählte, lediglich bei Verhinderung der Schiedsperson tätig werdende stellvertretende Schiedsperson wird somit nur selten in Anspruch genommen.

Seitens des Amtsgerichtes Gummersbach bestehen keine Bedenken gegen die erneute Übernahme der Stellvertretung im Schiedsgerichtsbezirk II durch Frau Larissa Johans.

Die Bezirksvereinigung Köln des Bundes Deutscher Schiedsmänner und Schiedsfrauen wurde gemäß den Verwaltungsvorschriften zu § 3 des Schiedsgerichtsgesetzes angehört und hat gegen die Wiederwahl von Frau Johans keine Bedenken geäußert.

Die Verwaltung schlägt daher vor, Frau Larissa Johans, Schulbergstraße 5, 51645 Gummersbach, erneut zur stellvertretenden Schiedsfrau für den Schiedsgerichtsbezirk II zu wählen.